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≪承認済≫ 

第３回 碓井中学校区小中一体型校施設整備協議会 会議録 

 

１．審議会等の名称  平成３０年度 碓井中学校区小中一体型校施設整備協議会 

２．開催日時  平成３０年１１月７日（火） １９：００～２０：０２ 

３．開催場所  碓井小学校２階 グルメルーム 

４．公開又は非公開の別 公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

 （１）委員 

  会 長 末吉進一 

  副会長 髙松美紀 

委 員 山口朝光、田中豊和、北村晃一、中村一宏、松隈進 

永田秀彦、藤井隆昭、福田豊彦、石塲広規、笠原浩司 

 （２）事務局 

  学校教育課長 柴田きよみ、学校教育課参事 大森雅明、学校教育課長補佐 北冨真治、 

学校教育課長補佐 赤坂晋、教育企画係長 山本匡貴、教育企画係 中島貴祐、 

教育企画係 山口陽子 

 （３）関係者 

    ※碓井中学校区・稲築中学校区小中一体型校施設整備基本計画策定業務受託業者 

     株式会社 海渡設計 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ）  ０人 

８．議題及び協議の内容 

 【議題】  

１ 施設配置について 

  

 【協議の内容】 

  １ 施設配置について 

   ○碓井小学校体育館及びプールの概算工事費について、参考４に沿って説明を行った。（事務局） 

   ○碓井中学校区の現敷地内での改築について、資料６に沿って説明を行った。（事務局） 

  

 説明を受け、協議を行い、次のような質問や意見が出た。（委員） 

   〇東側配置案では体育館と校舎の距離が離れるが動線はどう考えているのか。 

    →動線は校舎の場所、形が決まってからにはなるが、体育館に一番近い校舎側から渡り廊下な

どを設け、雨もしのげる形で動線を確保したい。（事務局） 
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   〇武道場と学童の配置についてどうなっているのか。 

    →武道場、学童の位置は決まっていない。校舎の場所を優先的に決め、空いた場所に配置してい

きたい。（事務局） 

   〇来賓用駐車台数の不足分を補うため、野外活動センターを駐車場にできないか。 

    →野外活動センターについては小学校低学年の遊び場としての活用を検討している。教員駐車

場、学童の送迎にも対応できる必要最低限の駐車場は確保し、それ以上の必要台数については、

運動場での対応も考えている。（事務局） 

   〇運動会は小中一緒に開催されるのか。 

    →一貫校ではなく連携校になるので、当面は別々での運動会開催を考えている。（事務局） 

   〇運動会の駐車場については、美術館等の駐車場を借りるなどしたほうが良い。学校敷地内での

スペース確保は難しい。 

   〇周辺の地域住民の協力体制が必要になる為、早く周知したほうがいいのではないか。 

    →本協議会を経て、基本計画を策定した後に周知していきたい。（事務局） 

   〇工期について工事時間の制限なども配慮した工期なのか。 

    →資料の中の工期には時間制限までの配慮は含んでいない。ただし工事が始まれば時間制限な

どの条件は必須事項と考えている。（事務局） 

   〇東側配置案の場合、東側の道路拡幅となっているが昭嘉団地や分譲地があり混雑が予想される

がどれぐらいの道幅で考えているのか。 

    →東側道路を使う場合は２車線分の広さが必要と考えている。ただし、住宅街になるので別の

案として、現在の北側正門を拡幅し歩道門と車道門を設けることも検討している。（事務局） 

   〇中央配置案の校舎の解体期間の短縮は可能なのか。 

    →解体する校舎の面積や条件によっては解体期間短縮も考えられる。目安として半年で提示し

ている。（事務局） 

 

 

９．配布資料 

（１）レジュメ 

（２）第１回碓井中学校区小中一体型校施設整備協議会 要点筆記  

（３）第２回碓井中学校区小中一体型校施設整備協議会 要点筆記 

（４）第３回碓井中学校区小中一体型校施設整備協議会 資料 

【参考４】碓井小学校体育館及びプールの概算工事費について 

【資料６】碓井中学校区の現敷地内での改築について  

（５）第４回碓井中学校区小中一体型校施設整備協議会の開催について 

 


